

Châtenois-les-Forges

Les jeunes élus au repas des anciens

L'Est Républicain – 03 déc. 2024 à 18:16 – Temps de lecture : 1 min



La maire Marie-Josée Baillif, et les élus du conseil municipal des jeunes ont réservé le meilleur accueil à Geneviève Vallat, doyenne de l'assemblée.

Le repas offert aux aînés de Châtenois-les-Forges, synonyme de chaleureuses retrouvailles, a eu lieu dimanche à la salle des fêtes de Trévenans. Entourée de ses collègues de la mairie, Pauline Breux, conseillère déléguée, était à la manœuvre. L'occasion de présenter Thibaut Rychen et ses camarades du conseil municipal des jeunes, dont c'était la première sortie publique. Parmi les 148 personnes présentes, la doyenne de l'assemblée, Geneviève Vallat, toujours en forme (*à droite sur la photo*). Entre les mets, les conversations sont allées bon train, empreintes de bonne humeur. La maire Marie-Josée Baillif s'est félicitée de la reconduite pérenne de cette manifestation.



Théo Curin : candidatez pour interviewer le nageur handi-sport !